

Le Chili et l'Équateur cherchent à dynamiser le processus d'intégration de l'Union des Nations Sud-américaines



Santiago du Chili, 14 mai (RHC- AFP)- La présidente du Chili, Michelle Bachelet et son homologue équatorien, Rafael Correa, se sont mis d'accord à Santiago du Chili, sur la nécessité de dynamiser l'intégration de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, un processus qui a subi un ralentissement ces derniers mois.

Lors d'une réunion au siège du gouvernement chilien, le président Correa a déclaré que le travail d'intégration a été affecté par des événements fatals comme la mort de l'ex président de l'Argentine Nestor Kichner et du leader de la Révolution bolivarienne, Hugo Chavez, deux de ses principaux précurseurs.

La chef de l'État chilien a promis que durant cette nouvelle période de mandat elle travaillera pour renforcer les tâches que l'UNASUR a mené à bien , ainsi que pour impulser son développement.

Lors de leur rencontre les deux présidents se sont mis d'accord pour approfondir la coopération en matière de défense, de culture, des mines , entre autres secteurs.

Rafael Correa est arrivé hier au Chili pour une visite officielle de deux jours

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23147-le-chili-et-lequateur-cherchent-a-dynamiser-le-processus-dintegration-de-lunion-des-nations-sud-americaines>



Radio Habana Cuba